

Vorlage an

Stadtverordnetenversammlung für die Sitzung am 9. Juni 2016

Bau eines Pavillons zur U3-Betreuung im Stadtteil Schneppenhausen

Beschlussvorschlag:

Der Neubau eines 2-gruppigen Pavillons zur U3-Betreuung im Stadtteil Schneppenhausen wird beschlossen.

Sachverhalt:

Die Stadtverordnetenversammlung hat in Ihrer Sitzung am 15. Oktober 2015 den Ausbau der kommunalen Krippenbetreuung beschlossen. Hierzu wurden damals verschiedene Standorte geprüft und sich für die Aufstockung der Kinderkrippe Schatzkiste in Gräfenhausen und im weiteren Schritt der Kinderkrippe Pustebume entschieden.

Nach eingehender Überprüfung der vorgesehenen Aufstockung stellte sich jedoch heraus, dass aufgrund von brandschutztechnischen Gründen dies nicht möglich ist. Durch die Zweigeschossigkeit würde das Gebäude zu einem Sonderbau. Dies führt zu erhöhten brandschutztechnischen Erfordernissen an das Erdgeschoss, was mit der bestehenden Konstruktion nicht zu erfüllen ist.

Die Verwaltung empfiehlt daher, den damaligen Alternativstandort in der Nachbarschaft der Kita Schneppenhausen zu nutzen.

Finanzielle Auswirkungen:

Die Mittel von 600.000,00 € für den Bau und die Gestaltung des Außengeländes sind im Wirtschaftsplan 2016 eingestellt. Fördermittel des Bundes in Höhe bis zu 320 000,00 € sind beantragt. Fünf Stellen für pädagogische Fachkräfte sind schon im Haushalt 2016 eingeplant.

Der Sachverhalt wurde am 31. Mai 2016 im Magistrat beraten.

Der Magistrat beauftragt die Verwaltung als Option für die Zukunft eine zweigeschossige Bauweise der Pavillons in Planung mit aufzunehmen.



Ralf Möller
Bürgermeister

Anlage:

Lageplan